

Mi nuevo hogar

Escrito por Alesso97 - 05/12/2018 21:33

Hace poco me mude de ciudad y me toco rentar un apartamento chico, barato y en buena ubicación pero tiene muchos problemas con el cableado, llame a la dueña y me dijo iba a resolver el problema pero hasta ahorita no han venido a hacer la Instalación de cableado la verdad estoy enfurecido y yo se que el apartamento me lo están rentando a un precio especial, pero yo suelo trabajar desde mi casa y pues esto me ha atrasado por lo que no he generado dinero, a la larga la que sale afectada es la dueña porque no podre pagarle, trato de comprendedla porque ya es una señora mayor *80 años* y no sabe la importancia de la situación. bueno a ver como me va esta semana, saludos!! :side:
